



ELLEVIE PRIVÉE

EN VACANCES AVEC RIFF COHEN

A 29 ans, cette chanteuse israélienne fait un carton avec « A Paris » (AZ/Universal), son album rock-oriental. Entre deux concerts*, elle nous embarque à Jérusalem.

08.00 Quand je suis en visite à Jérusalem, je laisse mon mari à Tel-Aviv. Ce voyage spirituel et amical, c'est mon kif à moi ! Je suis souvent hébergée par ma copine Hili et son copain Steven, un Hollandais. Ils vivent à Ain Karim, à 7 kilomètres à l'ouest de Jérusalem, dans une petite maison avec un hammam à la place de la salle de bains. Jérusalem est plus austère, plus religieuse que Tel-Aviv, mais plus mystérieuse, plus magique aussi. On démarre forcément la journée en musique avec Beri Saharof, Boogie Balagan ou Asaf Avidan, le meilleur de la scène musicale israélienne.

10.00 Direction Nahlaot pour suivre le cours d'une femme rabbin formidable. J'y vais avec Keren, une copine étudiante en stylisme. C'est une immersion spirituelle extrême pour nous ! Lorsque je ressorts de là, je vois des miracles partout, c'est comme une analyse gratuite, je me sens plus légère. La religion m'intéresse beaucoup. Dans mon sac, avec mes lunettes de soleil et mes bonbons au gingembre, j'ai toujours un recueil de psaumes. C'est un besoin autant religieux qu'intellectuel, pour mieux comprendre d'où je viens et où je vais. J'ai été élevée par une mère franco-algérienne qui a grandi à Nice et a rencontré mon père, un Israélien d'origine tunisienne, sur une plage de Tel-Aviv. Vous suivez ? J'ai grandi dans un quartier bourgeois de Tel-Aviv, mais avec de la famille dans les quartiers pauvres de Jaffa. J'ai été éduquée à l'occidentale mais influencée par la spiritualité orientale. Ma musique, c'est un condensé de tout ça. Moderne et sacrée.

12.00 Après ce shot religieux, on se boit une « marak kuba » - soupe en hébreu -, sur le marché Ben Yehuda, près de la Vieille Ville. L'après-midi, on se balade,



“Dans mon sac, avec mes lunettes de soleil et mes bonbons au gingembre, j'ai toujours un recueil de psaumes.”

les jours. Avec ma sœur et mon frère, on est très famille.

20.00 En général, c'est soirée chez les uns ou chez les autres. Ici, la nuit est moins dingue qu'à Tel-Aviv, mais on s'amuse aussi. On boit des bières locales au Casino de Paris, un bar très sympa. Et ça bouge côté culture, spectacles. Je vais voir les vidéos de Ron Arad au Musée d'Israël, je me fais un docu à la Cinémathèque ou je file au théâtre Hazuti... Pour finir en beauté, cap au sud, vers la mer Morte. A dix minutes en voiture s'étend Midbar Yehuda, le désert de Judée. C'est beau, ambiance « Bagdad Café ». On peut même y planter sa tente et s'endormir. En paix. PROPOS RECUEILLIS PAR JULIA DION

* Riff Cohen sera le 25 juillet à Grenoble, le 1^{er} août à Saint-Jean-de-Morts, le 8 août à Venise, le 13 août à Châteauroux.

Retrouvez
nos pages
“En vacances
avec...” sur
elle.fr

PETITS SECRETS...

Mon breuvage bonne humeur ? Une infusion de verveine, de citronnelle et de zulta, une plante locale réputée excellente pour la mémoire. Avec du pain au sésame tartiné de miel, c'est bon. **L'été, je dors avec les cheveux mouillés.** Ça les rend plus souples au réveil.
Mon soin fétiche ? La crème super hydratante Ahava, à base de minéraux de la mer Morte.